

DECISIONES Y AVANCES



Camilo Villablanca Jara
Concejal por Victoria

Durante las últimas semanas estuvo en la palestra la discusión referente al show de aniversario de nuestra ciudad que cumplió 144 años, con una parrilla de artistas que no convencía a concejales y que solo se permitió por unanimidad ante la solicitud de feriantes de tener toda la mercadería comprada, pero advertimos que el no ser tomados en cuenta en el proceso de las bases de licitación entendiendo que la confección de los mismos es relevante para luego tomar una decisión como Concejo Municipal, es el primer paso. para evitar errores que luego terminen perjudicando a la ciudad. Por otra parte, en comisión de salud en la cual soy presidente, estuvimos analizando la segunda etapa del estableci-

miento de un punto de reciclaje en nuestra ciudad en busca de mejorarlo y potenciarlo, pensando en los altos costos que hoy genera el transporte de la basura y que podríamos disminuir si potenciamos los puntos limpios pero también la educación medioambiental partiendo en principio por nuestros niños en los establecimientos educacionales y luego sectorizando en aquellos lugares donde más problemas tenemos con la acumulación de basura. En el mismo sentido, la comisión de salud que agrupa el tema medioambiental aumentará y definirá claramente las multas por botar desechos en lugares no autorizados, situación que viene a responder especialmente a lo que se vive camino al vertedero y que fue un compromiso asumido por los concejales que visitamos el lugar, el aumento en las multas debe ir aparejado en la intensificación de la fiscalización del cumplimiento de la ordenanza ambiental, de esto último seguramente tendremos novedades en otra comisión que presido que es la de régimen interno donde tendremos que innovar con una ordenanza que se haga cargo de los avances de la ciudad para poder fiscalizar de mejor forma el cumplimiento de nuestras normas comunitarias. Por último, y como usted puede ver, pasado el aniversario de la ciudad y durante el mismo seguimos trabajando arduamente en busca de poder solucionar los principales problemas de la comuna.